



5 Pièces

182 m²

Réf. 2277va

1 680 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

AGENCE
SINCE 1977

résidences
immobilier

LUXURY

résidences immobilier

Idéalement situé en plein cœur de la Croix des Gardes, dans une résidence de standing, avec piscine et tennis, très bel appartement 5 pièces de 182 m² loi carrez, entièrement rénové, disposant d'une terrasse au sud et d'un grand jardin de 100 m² environ. Au calme, tout en étant à seulement quelques minutes du centre de Cannes.- Spacieux salon de 40 m² environ- Cuisine américaine équipée- 4 chambres en-suiteCave et garage . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

Ideally located in the heart of the Croix des Gardes, in a luxury residence, with swimming pool and tennis court, very nice 4-Bedroom apartment of 182sqm Carrez law, entirely renovated, with a south-facing terrace and a large garden of 100sqm approximately. Quiet, while being only a few minutes from the centre of Cannes.- Spacious living room of approximately 40sqm- Equipped American kitchen- 4 en-suite bedroomsCellar and garage . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

